

# Mahasiswa Baru Pascasarjana Diminta Publikasi Penelitian

UNAIR NEWS – Rektor Universitas Airlangga Prof. Dr. Mohammad Nasih mengukuhkan sebanyak 1.451 orang mahasiswa baru pascasarjana. Prosesi pengukuhan dilaksanakan di Airlangga Convention Center, Kamis (10/8). Mereka terdiri dari 183 mahasiswa jenjang doktor, 1.015 jenjang magister, 231 jenjang spesialis, 11 jenjang subspecialis, dan 11 jenjang profesi dari seluruh fakultas.

Kepada mahasiswa baru jenjang pascasarjana, Nasih mengingatkan tugas penting yang hendaknya dilakukan oleh mereka. Mahasiswa baru diharapkan memiliki rencana studi sejak awal hingga akhir kuliah.

“Kalau saudara bingung bikin tesis dan disertasi apa, itu namanya studi saudara tidak terencana. Sebagai kelompok masyarakat terpelajar, kita harus merencanakan itu semua karena nasib juga ditentukan kontribusi kita dalam mengubah kondisi yang ada,” tutur Nasih.

Selain itu, Guru Besar Fakultas Ekonomi dan Bisnis UNAIR mengingatkan agar mahasiswa baru tak sekadar menulis tesis dan disertasi. Mereka diharapkan menjalankan kewajiban publikasi riset di jurnal-jurnal bereputasi.

“Saya ucapkan selamat kepada semua. Selamat belajar. Mari kita dorong agar Universitas Airlangga menjadi perguruan tinggi terbaik di dunia,” terang Nasih.

Dalam prosesi pengukuhan, secara simbolik Rektor UNAIR menyematkan muts dan memakaikan jas almamater kepada dua perwakilan mahasiswa baru. Salah satunya adalah Puteri Indonesia Jawa Timur 2017 Fatma Ayu Husnasari.

Pemakaian jas almamater secara simbolik itu diikuti oleh

seluruh mahasiswa baru jenjang pascasarjana yang dikukuhkan pagi itu.

Acara prosesi dilanjutkan dengan penyerahan beasiswa Lembaga Pengelola Dana Pendidikan dan Kemitraan Negara Berkembang. Prosesi dihadiri oleh pimpinan di lingkungan universitas, fakultas, dan tamu-tamu penting UNAIR.

### **Ajak swafoto**

Dalam prosesi wisuda kali ini, Rektor mengajak mahasiswa baru untuk berswafoto dengan kawan-kawan di sebelahnya. Setelah berswafoto, mereka diminta untuk mempublikasikan hasil foto terbaiknya di media sosial.

“Di keterangan foto, tambahkan catatan tentang topik tesis maupun disertasi saudara,” tutur Nasih.

Rektor pun berharap agar studi lanjut yang bakal ditempuh oleh mahasiswa baru jenjang pascasarjana diberi kelancaran. (\*)

Penulis : Defrina Sukma S.

Editor : Binti Q. Masruroh